



miva
transporte l'aide



1 centime
par
kilomètre

Le centime par kilomètre

Un don judicieux

Les moyens de transport appropriés sont rares dans les pays pauvres. A la campagne, les gens vont à pied au travail, à l'école, chez le médecin ou à faire des courses. Les paysannes transportent de lourdes charges sur la tête au marché, et souvent, des personnes blessées ne peuvent être hospitalisées en temps utile à défaut d'une possibilité de transport adéquate.

Partagez votre mobilité

La mobilité est une évidence pour nous. Vous en êtes conscient et vous appréciez la liberté de mouvement, soit pour le trajet de travail, pour le voyage de vacances ou pour les loisirs. Désirez-vous partager votre mobilité avec des

personnes défavorisées ?

Alors faites un don d'un centime par kilomètre parcouru en faveur de nos projets. Vous aiderez ainsi des habitants des régions pauvres à améliorer la situation sociale et économique sur place par leurs propres efforts.

Déterminez vous-mêmes la base qui vous servira à calculer le nombre de vos kilomètres, par exemple le voyage de vacances ou les kilomètres parcourus par an. Votre don nous parviendra le plus facilement en ligne par le formulaire sur notre site **www.miva.ch** ou par versement sur notre compte pour dons.

« C'est un grand privilège d'être mobile à toute heure. C'est avec plaisir que je partage cette mobilité avec des personnes défavorisées ». Lukas



miva
transporte l'aide

miva

case postale 351, 9501 Wil SG

Tél. 071 912 15 55, E-Mail info@miva.ch

Projets actuels: voir miva.ch

Compte pour dons CH58 0900 0000 9080 0000 0



Développement par mobilité

miva transporte l'aide avec peu de moyens – depuis 1932. Etant l'une des plus anciennes oeuvres d'entraide suisses, miva a déjà soutenu d'innombrables habitants de pays pauvres par la fourniture de moyens de transport et de communication appropriés. Quel qu'en soit le mode (ambulance, mulet, véhicule tout-terrain, camion, moto, bateau, vélo ou ordinateur): L'aide de miva est toujours adaptée aux conditions et aux besoins locaux.



Un minibus amène enfants et adultes à l'école.

Au Guatemala, le niveau d'éducation est très bas, et la population souffre de la pauvreté.

Un programme de formation permet l'accès à l'alphabétisation et à l'enseignement primaire ce dont bénéficient actuellement environ 500 enfants, adolescents et adultes.

Au Cameroun, la vie des femmes seules est dure: elles doivent transporter de lourdes charges sur la tête afin de pouvoir subvenir aux besoins de leurs familles.

Les brouettes fabriquées au Cameroun facilitent les transports et contribuent ainsi à l'accroissement de la sécurité alimentaire et du revenu.

Grâce aux brouettes, plus de lourdes charges sur la tête.

